

Extrait de procès-verbal Oiseaux d'Agrément Suisse 3/2013

Séance du comité du 3 avril 2013, 17.00 h, Hôtel Airport Granges

Présents : Stefan Kocher, président, Hans-Jürg Zimmermann, François Vuillaume, Heinz Hochuli, Pierre-André Chassot, Reto Meier, Kurt Lipp, Lars Lepperhoff, Antonio Polimeno et Roman Halbeisen (procès-verbal)

1. Procès-verbaux

Nous renonçons à la publication du procès-verbal de la séance du comité du 20.02.2013, car les discussions concernaient seulement les affaires du comité.

2. Informations Oiseaux d'Agrément Suisse

Les réactions sur la dernière conférence des présidents étaient tout à fait positives. Les propositions de responsables de sections pour des modifications au système des jugements ont trouvé une assez grande approbation. Le comité préparera une proposition sur cette base pour la prochaine assemblée des délégués. Les champions de groupe seront à l'avenir attribués sur un nombre d'oiseaux à définir par éleveur et plus à la base d'oiseaux isolés ou en collection. Les catégories et les groupes des oiseaux isolés seront doublées. Par contre, les collections seront supprimées. Le nombre de médailles restera constant. Pour obtenir un titre de champion de groupe, il faudrait au minimum 5 oiseaux d'un éleveur dans le groupe. D'autres prix seront distribués pour un total de points avec des oiseaux dans différentes catégories.

Récemment, il a été fondé un club spécial Suisse pour les canaris de chant. Le club a déjà soumis une proposition pour la prochaine assemblée des délégués. La proposition demande la reconnaissance d'une nouvelle catégorie de canaris de chant, les malinois. Le comité est d'avis que l'infrastructure même des locaux actuels n'est pas adaptée à un jugement des canaris de chant. Pour une catégorie supplémentaire, il manque aussi des locaux. La date de l'exposition SWISSBird est aussi un peu trop tôt pour les canaris de chant. En plus, le manque de collaborateurs spécialisés pour la préparation et le jugement des canaris de chant est un défi supplémentaire pour l'organisation. Le comité propose par conséquent d'organiser un championnat national pour les canaris de chant en dehors de SWISSBird. Le nouveau club pourra organiser son propre championnat en autonomie. Par contre, Oiseau d'Agrément Suisse participera aux frais avec un montant forfaitaire. Le comité propose un montant de CHF 1500.

Nous avons reçu une annonce pour un élevage d'une rareté pour des roselin githagine de François Vuillaume. Actuellement, c'est le seul rapport que nous avons reçu.

3. Association Suisse des juges-experts

Lors de sa récente assemblée générale, l'ASJ a accepté Tonio Binggeli comme nouveau membre et juge actif. Toni Binggeli est spécialiste pour les perruches ondulées. Claudine Huguenin et Heinz Stephani ont demandé leur transfert parmi les juges non-actifs.

4. Exposition nationale SWISSBird

Comme lors de la dernière SWISSBird plusieurs oiseaux se sont échappés des volières de 1 m, le responsable matériel, Antonio Polimeno a présenté un système de fermeture de sécurité. La proposition d'une section dans ce sens pour la prochaine assemblée des délégués devient alors caduc.

Le responsable pour la protection, Heinz Hochuli, insiste que lors des expositions, le choix de la cage ne doit pas seulement prendre en considération la grandeur de l'oiseau, mais aussi son activité.

Les étourneaux ont été choisis comme oiseaux pour la présentation centrale à la prochaine SWISSBird. Une volière séparée est prévue par espèce. L'étourneau est ainsi l'oiseau sur la première page du prochain palmarès et du rapport annuel de 2013.

La date pour le nettoyage de notre parc des cages est fixée au 17 août à Busswil. Tous et toutes les volontaires seront les bienvenues et participeront au pic Nic.

L'exposition SWISSBird prévue en novembre 2017 sera reportée à janvier 2018, suite à l'exposition en commun des quatre fédérations de Petits Animaux Suisse. En 2017, nous n'aurons alors pas d'exposition, par contre, nous organiserons deux expositions en 2018.

5. Affaires de bagues

Le traitement des commandes de bagues pour la prochaine saison (bagues 2014) sera transmis à Madame Antonietta Polimeno. Elle sera aussi responsable pour tenir la comptabilité des bagues. Des comptes séparés seront ouverts à ce sujet.

6. Attestation de compétences

Le prochain cours a été fixé au 22 juin 2013.

Nous avons reçu une demande provenant du canton de Tessin pour un cours séparé pour l'obtention d'une attestation de compétences. Dans le but de traiter tous les éleveurs de la Suisse au même niveau, nous avons refusé cette demande. Les cours seront tous tenus au point central à Grenchen. Bien entendu, nous garantissons une traduction en italien.

7. Finances

Les comptes de pertes et profits de l'année passée montrent un bénéfice de CHF 5400. La fermeture des comptes pour les bagues a été nouvellement fixée à la fin de l'année calendrier et plus à la fin de la saison des bagues ce qui s'est toujours remarqué dans les comptes. Le budget pour l'année courante montre une prévision équilibrée. Les dépassements positifs seront avant tout utilisés pour l'amortissement de notre matériel. Le comité a accepté le budget présenté.

8. Divers

Romand Halbeisen a annoncé sa démission pour la prochaine assemblée des délégués. Le comité regrette cette décision. Les départements finances, EDV et secrétariat doivent être répartis différemment et confiés à des nouveaux membres à élire.

Fin de la séance 21.15 h

Grenchen/Lengnau / Wahlen en avril 2013

Le président Stefan Kocher